

TESTIMONIO EGRESADOS



*Alexander Cruz, abogado, Colombia (Programa Diurno)
Distinguido con los premios de excelencia académica, mejor compañero y premio
Magíster en Gestión y Políticas Públicas 2011*

“Busqué programas en Chile, México y España y escogí el primer destino, porque en Latinoamérica Chile siempre aparece como un país ordenado en políticas públicas, con visión y metas.

“En este programa encontré mucho más de lo que venía a buscar. Soy abogado y el MGPP tiene un fuerte componente en economía, lo que me parece fundamental para un profesional como yo, ya que no tenemos esa formación y las políticas públicas se pueden ver desde otra perspectiva.

Antes de cursar el programa asesoraba al Consejo Distrital de Bogotá, un órgano de control político del alcalde, y ahora mi idea ubicarme en el tema de las políticas públicas, ya sea en Planeación Nacional en Colombia o en alguna entidad del gobierno que trabaje en el tema. Desde aquí me gustaría aportar a la gestión de las políticas públicas o a la elaboración y evaluación de ellas; creo que allí hay espacio para mí.

Me voy muy contento, porque cuando busqué programas en políticas públicas éste se perfilaba como el mejor y no me equivoqué”.



Francisca Valdebenito, historiadora, Chile (Programa Diurno)

"Venía de un área muy teórica y quería aprender a hacer cosas prácticas. Entendí que para pasar del planteamiento y la reflexión a la acción necesitaba herramientas y entre los distintos programas, el Magíster en Gestión y Políticas Públicas (MGPP) claramente fue la mejor opción que encontré. Destaco su rigurosidad y capacidad para entregar conocimiento pertinente.

Llegué a él a través de la beca Ford, la cual me dio la posibilidad de elegir cualquier programa en Chile o en el extranjero y opté por el MGPP por su trayectoria académica".

El programa fue absolutamente lo que buscaba. Me permitió hacer un análisis racional, entender por qué se tomaban ciertas decisiones y desde dónde, además de entender una lógica que desde mi disciplina original era imposible de comprender.

Mis planes son aplicar lo que aprendí en investigación en políticas públicas. Este programa me dio la oportunidad de participar en el Informe de Desarrollo Humano del PNUD y ahora tengo un campo de reflexión y experiencia mucho más amplio".



Álvaro Sverlij, sociólogo, Chile (Programa Ejecutivo)

“El tema de la gestión pública siempre me ha motivado y el MGPP es lejos el mejor Magíster que hay en Chile sobre esta área. A esto se suma un equipo académico que tiene una trayectoria y un reconocimiento a nivel nacional e internacional.

Sin duda, este programa me plantea nuevos desafíos a futuro en el área de las políticas públicas. El MGPP es muy recomendable por su excelencia académica y me deja muy satisfecho el haberlo finalizado.

Sobre las herramientas que me entregó destaco los conceptos, en cuanto a la parte teórica, así como también los instrumentos en la parte metodológica.